



NOMINATION D'UN NOUVEAU PRÉFET SUPPLÉANT À LA MRC DE THÉRÈSE-DE BLAINVILLE

Sainte-Thérèse, le 23 février 2017 – Le préfet de la MRC de Thérèse-De Blainville, Me Paul Larocque, est heureux d'annoncer que lors de sa dernière assemblée, le conseil de la MRC a procédé à la nomination de Monsieur Richard Perreault, maire de la Ville de Blainville, au poste de préfet suppléant pour une période débutant le 25 février 2017 et se terminant à l'assemblée du 29 novembre 2017.

Monsieur Perreault remplace madame Sylvie Surprenant, mairesse de la Ville de Sainte-Thérèse, qui s'est acquittée de cette tâche avec beaucoup d'efficacité et qui a reçu les félicitations du conseil pour son travail.

Rappelons que le préfet suppléant exerce toutes les fonctions du préfet en son absence, incluant la présidence des assemblées du conseil et les diverses activités de représentation. Monsieur Perreault pourra aussi être appelé à siéger au sein de certains comités et tables régionaux au nom de la MRC.

- 30 -

Source : Kamal El-Batal, Directeur général et Secrétaire trésorier
MRC de Thérèse-De Blainville
450-621-5546